

# 令和6年度弓道教室修了

加賀市弓道協会

加賀市弓道協会の市民対象弓道教室が9月10日（弓道の日）に始まり、全16回の日程を無事終えることができました。

今回の受講者は初心者2名と大聖寺高校弓道部OBの経験者1名でした。

初日の開講式では吉田昇一会長の矢渡の儀を見学、経験者は斜面打起しということで講師を2名配置しての別メニューで進めました。熱心に取り組まれ、予定通り修了できました。最終日10月31日には3名での仕上げ行射を協会員に披露、その後の閉講式を終え、3名の受講生は、全員引き続き協会員として稽古を続けております。

## 【受講生のひとこと】

K,I.さん（50代男性）

作法が思った以上にあり、多くの“決まり”があり覚えるのに非常に苦慮しました。他の武道とは全く異なり『静』の武道であることを再認識し、奥深さと共に魅力を感じるようになりました。早く射法八節を身に付け、的に中るまでは続けていきたいと考えております。

A,A.さん（60代女性）

想像以上に難しかったです。専門用語や『射法八節』など全く初めて見たり聞いたりするものばかりで、見るのと実際やるのとでは大違いでした。丁寧なご指導のおかげで、悩みながらも楽しい教室でした。

まだ、ほんの一步、足を踏み入れただけで教室が終わってしまったので、せめて矢がまっすぐ前に飛ぶようになるまでは続けてみたいと思います。

N,T.さん（50代男性）

高校の部活以来、30年以上ぶりに弓を触りましたが、初めから教えていただき安心して体験できました。初心に戻り教室を楽しめました。先生方も細部にまでご教授いただき、無事に矢を射ることができました。射法八節も思い出し、また弓道を始めていきたいと感じました。生涯スポーツとして楽しんで続けていければと思います。



第1回 射法八節説明



第4回 ゴム弓稽古



第4回 素引き稽古



第16回 仕上げ行射





第16回 仕上げ行射



閉講式 修了証授与



閉講式 吉田会長の講評

